

本紙版多治見市総合計画

駅前に「墓マンション」を

多治見でも無縁墓は急増の恐れ

樹木葬に墓マンションと、墓の多様化が進んでいる。全国的な傾向として、従来の墓石型墓地についても新しい墓は増え一方で、継承者のいない古い墓などが減少。このため、厚生労働省による報告では、数字として「横ばい」となる。また、過疎化が進む地方では、人が立ち寄らないために墓地全体が草や木に覆われてしまったり、墓石の不法投棄が問題になっているなどしている。

多治見市による第七次

総合計画では、今後の無

縁墓増加を見据えた「新しい墓地形態の検討」を盛り込んでいる。多治見は、高度成長期に住宅団地を多く造成しており、今はまだ、遠方からの移住者が新しい墓地を探す「都市型」の傾向にある。

移住一世が「多治見の実

家」を離れている現在、同市でも今後は、無縁墓の急増が見込まれる。無縁墓が増えてから

の建設を提案する。日も早い「墓マンション」

使用者を募ると平均して

常に三十五倍の応募がある。今年九月の募集時は

計二十五区画に対し、計

五十七人が応募。減少傾向ではあるが、いまだに

二二八倍となっている。

無縁墓になっているのは

寺が境内に納骨施設を建

立。檀家のニーズに応え

たもので、広く告知はし

た。外国人がアメリカで

会社を経営するには、

多數の難関がある。例

えば現地の人をどれ

だけ雇用しているかな

どのチェックも厳しい。

その問題をクリアする

ため新たに日本食レストランの経営にも乗

り出した。

そのため、日本に戻

るという小原社長。飛

行機の乗り換え「トランジット」を利用し、

また地域で降り立ちた

いと考えている。マイ

アミでの仕事事情をは

じめ、アメリカ各都市

の「今」を、リアルタ

イムで伝えて頂きたい。

多治見市議会は、「開

かれた議会」などとい

う。多治見市議会は、い

つから「子ども議会」

に成り下がってしまった

のだろうか?

多治見市議会は、「開

かれた議会」などとい

う。多治見市議会は、い

つから「子ども議会」

に成り下がってしまった